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① 入学前幼児の医療費の全て無料化の具体策は（所得など）

② 第２子からの出産には、育児手当を支給してはどうか

① 過疎地の町営住宅建設は

② 巡回バス利用による小規模特認校の拡充は

① 茶の栽培面積を拡大する施策について

② 今後の企業誘致は

2 黒木　孝光 町長の公約実現への取り組みについて

町長は3期目の公約として8項目の政策を提示されたが、19年度
以降、その実現の為に取り組む実施計画等を伺う。（※子育て支
援、巡回バス事業、町長車の廃止については9月議会で回答され
ているので省きます。）

町　長
教育長

1 町営住宅の建設について 塚原住宅の建替えについて

2 交通事故防止対策について 飲酒運転等違反者の取扱いの規定について

3 町立病院の運営について 指定管理者の選定について

①
生活道路において民家の壁木が交通の妨げになっているのを良
く見かける、曲り角の場合、特に交通事故発生の可能性も考えら
れるが行政としての考えを伺いたい。

②
空家になっている公営住宅についても、環境の悪化につながると
思いますが、行政としての対策を伺いたい。

2 農業推進対策について
最近高齢化が進み、後継者のいる農家といない農家との生活の
差があると良く聞きますが、高齢者でも取組める特産品づくりなど
良い施策を検討されてないか伺いたい。

① 今までの実績はどうなっているか。

②
過疎地の人口増対策について、今後新たな事業を起す考えはな
いか。

① 県の官製談合事件について、町長はどう考えるか。

② 現在町が行っている入札制度は正しいと考えているのか。

③ 入札制度を改革する考えはないか。

① いじめ対策について

② 6月議会で質問しました通学路の件について

③ 学校の備品に対する予算について

2
臓器提供者を増やす為の施策についての提
案

国保の保険証への臓器提供意思表示欄の設定について 町　長

1 子供のいじめの実態は
町内のいじめの実態は把握しているのか、また、どのような対策
をとっているのか

町　長
教育長

2
自立でいくための町民向けの説明が必要で
はないか

町が自立でやっていくために、今の町の実態を町民に説明するべ
きではないのか、町民は不安を抱いている。

3 地球温暖化防止策は
町として何か対策をとるべきと考えるが、廃油回収をして公用車
の燃料として利用するとか、休耕田を利用しての菜の花植栽など

① 児童・生徒間のいじめの実態と対応策について

② 不登校の児童・生徒の状況と対応について

③ カウンセリングの状況について

④ 地域の人材を登用した特別授業等の実施について

① 指名の組み方について

② 本年度発注工事の落札率について

③ 一連の官製談合事件に関する町長の見解は

④ 電子入札制度への移行について

① 自立して、どういう町をつくることを目指しているのか。

② 財政健全化の明確な方針を示せ。

③ 「行政改革大綱」を全町民に示し、その説明と論議の場を設けよ。

④ 対策監制度は廃止すべきである。

2 町立病院について 廃止へ向けたスケジュールを問う。

1 政治姿勢について
三位一体改革による、地方財政難を本町はどの様に切り開いて
行くか考えを聞きたい。

町　長

2 青少年健全育成について いじめを出さない為の対策についてと現況を聞きたい。 教育長

3 福祉対策について
高齢者に生きがいを持たせる対策は、先ず健康づくりと憩いの場
の提供と思うが、町長の考えを聞きたい。

①
町民の窓口であり、職員の働きの場である、本庁2階の補修はい
つになったら行うのか聞きたい。

②
駅裏の環境整備については、どう考えているのか、以前、要望も
出されていると思うが

1 行政改革について
投票率低下と投票所削減についての選挙管理委員会の協議結
果について伺う。

2 支部加入者の状況について
人口増加率と支部加入率が反比例状況を呈していなか、地区・支
部への加入促進状況について伺う。
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4 中石　高男
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3 岩下橋について 町議会議員で決意し、県に要望しているが今後の見通しは


